
智行理财网
为什么说炒股不如买基金？炒股越来越难了吗？

市场上的散户会越来越少，这是真的吗？

我们可以先看一组数据，股市每年退市的股票数量呈现逐年上升的趋势，退市就是
说这支股票太烂了，已经不符合上市的规定，所以直接要跟股市说再见，而今年已
经有17只股票退市，退市的数量已经创了历史新高，但是今年才过了7个月，全年
下来，肯定会继续创新高，破记录。

很多人会问，这些退市的垃圾股有什么好买的呢？然而实际上，有很多散户就是买
这些垃圾股。

前一段时间，大连有一家上市公司，要靠卖企鹅去创收，这么离谱的操作，股价直
接从40多块半年跌到16块钱，就是这样的股票，没想到散户还抢着去买，股东人数
直接翻三倍。还有之前乐视也是一样的。股价从15块钱元跌到5块钱，而股东人数
从18万一下涨到28万。

所以，对于散户股民来说，以后要炒股会越来越难，要炒概念也很难走得通，且先
不说市场越来越难做，大部分散户在炒股这件事情上都是在做投机。根本不具备相
关的专业知识，只是了解了股市的交易规则之后，凭感觉炒股，或者看身边人的推
荐，网上的推荐买入个股，紧接着就进入低买高卖的操作。股票对于投资者的专业
性要求是比较高的，如果不具备这样的能力，基金是更好的选择。

如果你真的想去理财的话，就买一点基金，把专业的事情交给专业的人去做，交给
优秀的基金经理去做，基金经理都是在市场上有着丰厚的从业经验和研究经验的，
在加上背后投研团队的共同作用，在挑选个股和资产配置方面的能力远远高于普通
投资者。
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